

Ä36 Gerechte Gesellschaft

Antragsteller*in: Albert Wenzel

Text

Von Zeile 428 bis 434:

Studentische Initiativen sollen von der Studierendenschaft gut gefördert werden. ~~Dafür brauchen wir einen effizienten Haushaltsausschuss, dem mehr finanzielle Mittel zur Verfügung gestellt werden, da dieser über Zuwendungen an Projekte von studentischen Gruppen entscheidet.~~

~~Die Betreuung durch das Finanzreferat soll dabei weiterhin intensiv erfolgen, damit Anfragen von studentischen Initiativen schneller und transparenter bearbeitet werden können.~~ Dafür wollen wir die Strukturen zur Vergabe von Zuwendungen für Initiativen evaluieren sowie effizienter und nachvollziehbarer gestalten.

Dabei soll die Betreuung durch das Finanzreferat gestärkt werden, damit Anfragen von studentischen Initiativen schneller und umfassender bearbeitet werden können. Gegebenenfalls können wir uns auch eine Erhöhung der Mittel für Zuwendungen an studentische Initiativen vorstellen.

Begründung

Ob der Haushaltsausschuss der richtige Ort für die Entscheidung für Zuwendungen ist, finde ich fraglich. Hier sollte zunächst eine offene Evaluation erfolgen und danach entschieden werden, wie das insgesamt besser laufen kann.